



Der **AKÖ (Arbeitskreis Ökologische Landwirtschaft)** ist eine bunte studentische Initiative, die sich an der Uni Hohenheim mit spannenden Themen rund um ökologischen Landbau beschäftigt. (Virtuelle) **Exkursionen** sollen vor allem den Studierenden Öko-Landbau näherbringen und Einblicke in die Praxis geben, andererseits organisieren wir **Vorträge und Workshops** zu aktuellen Forschungsfeldern, Innovationen und der Zukunft der ökologischen Landwirtschaft.

Wenn freuen uns, wenn du den AKÖ mitgestalten möchtest - unsere Treffen sind jeden Dienstag um 18:30 per Zoom.

Den Link findest du auf unserer Website:

<https://akoe.uni-hohenheim.de/>

The **student working group organic agriculture (AKÖ)** at the University of Hohenheim is an interdisciplinary initiative that allows you to get practical insights into organic farms through (virtual) **excursions**. We also organize regular **talks and workshops** on current research, innovations and the future of organic agriculture.

We'd be happy if you join us – our meetings take place every Tuesday at 6:30 pm via Zoom.

The participation link can be found at

<https://akoe.uni-hohenheim.de/>



@akoekolandbau



akoe.uni-hohenheim.de



akoe@uni-hohenheim.de

